



La Auditoría encuentra irregularidades en la rehabilitación de tres refinerías

Por falta de revisión en los trabajos, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades como pagos en exceso, adjudicaciones directas sin justificar o duplicación de pagos durante los trabajos de rehabilitación a las refinerías de Petróleos Mexicanos (Pemex) en Tula, Minatitlán y Salamanca, muestra su último informe de la Cuenta Pública 2021.

<https://pulsosp.com.mx/nacional/la-auditoria-encuentra-irregularidades-en-la-rehabilitacion-de-tres-refinerias/1566443>